

## Das Leben ist ein Marathon

Ausdauersportler Joey Kelly war Gastredner beim Lahrer Unternehmen Hans Fleig.



Joey Kelly Foto: Ch. Breithaupt



Wolfgang Isenmann Foto: Fleig

LAHR-KUHBACH (wob). Zur offiziellen Eröffnung der neuen Produktionshalle der Hans Fleig GmbH in den Breitmatten kamen Firmenvertreter der Firma Freyler, die zwei Hallen auf dem Firmengelände errichtet haben – und als Gastredner Joey Kelly, ein Spross der Kelly-Family.

In seinem Vortrag befasste sich der Ausdauersportler mit dem Thema "No Limits, wie schaffe ich mein Ziel". Etwa 120 Gäste, darunter die Mitarbeiter des Lahrer Unternehmens, waren begeistert von seinem Vortrag. "Ausdauer, Wille und Leistung führen zum Erfolg", so die Botschaft. Wolfgang Isenmann, einer der Fleig-Geschäftsführer, hieß Gäste und Geschäftspartner willkommen. Das mittelständische Unternehmen, so Isenmann, habe sich 2016 im "Netzwerk der Besten" etabliert und die Qualitätsoffensive "Innovativ durch Forschung" gewonnen, die an Global Player und Automobilzulieferer für herausragende Leistungen in Qualität, Technik und Innovation verliehen wird. Geliefert werde weltweit für Audi, Fiat, Mercedes und Volkswagen.

Nicht unerwähnt ließ der Geschäftsführer die im eigenen Hause bis zur Serienreife entwickelte Dünnwandtechnologie im Kunststoffspritzguss-Verfahren. Weltweit würden Fleig-Kunden in der Automobil-, Elektronik-, Medizin- und Lebensmittelindustrie dieses Verfahren zur Miniaturisierung der Bauteile und technischen Komponenten nutzen.

Joey Kelly, der wie Geschäftsführer Isenmann den Marathonlauf liebt, beschrieb seinen Lebensweg als Unternehmer und Extremsportler, den er mit Ausdauer und Leidenschaft konsequent verfolge. Dabei kenne er keine Grenzen, so Kelly. Insgesamt seien über 100 Marathons, Ultramarathons und Ironmen zusammengekommen, nicht zu vergessen jede Menge Halbmarathons und Kurzstanzwettkämpfe. Daneben habe er nach eigener Schilderung mehrere Wüstenläufe absolviert und dreimal am Radrennen von der West- zur Ostküste der USA teilgenommen.

Nicht ohne Stolz verwies Kelly auf seine Deutschlandtour von Wilhelmshaven bis zur Zugspitze. Auf seinem 900 Kilometer langen Fußmarsch, den er ohne einen Cent in der Tasche bestritt, habe er sich nur von dem ernährt, was die Natur ihm gab. Er erinnerte aber auch an die Zeiten, als die Musikerfamilie auf einem Hausboot und in einem Doppeldecker-Bus lebte. Beim Versuch, selbst auf die Beine zu kommen, habe er sich keine Grenzen auferlegt. Sein Motto: "Das ganze Leben ist ein Marathon", ist sein Motto.

**Seine Botschaft: Jeder sollte sich selbst Ziele setzen, Leidenschaft sei dabei der beste Motivator.**